

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 22. Oktober 2014

1087. Zürcher Fachhochschule, Fachhochschulrat (Entlassung)

Am 31. Dezember 2014 endet die Amtszeit 2011–2014 des Fachhochschulrates. Zwei gewählte Mitglieder können wegen der Beschränkung der Amtszeit (§ 9 Abs. 2 Fachhochschulgesetz vom 2. April 2007) bzw. wegen Erreichung der Altersgrenze von 70 Jahren (§ 55 Abs. 3 Verordnung über die Organisation des Regierungsrates und der kantonalen Verwaltung vom 18. Juli 2007) nicht wiedergewählt werden. Michel Baumgartner (Mitglied seit 2003) und Louis Schlapbach (geboren 1944, Mitglied seit 2008) treten deshalb Ende 2014 aus dem Fachhochschulrat zurück.

Die Nachfolge der Zurücktretenden wird mit gesondertem Beschluss geregelt.

Auf Antrag der Bildungsdirektion
beschliesst der Regierungsrat:

I. Aus dem Fachhochschulrat werden unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 31. Dezember 2014 entlassen:
Michel Baumgartner, Grafiker,
Prof. Dr. Louis Schlapbach.

II. Mitteilung an Michel Baumgartner, Schützemur 3, 8197 Rafz, Prof. Dr. Louis Schlapbach, Elfenaustrasse 64, 3074 Muri b. Bern, sowie an die Bildungsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi